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会 議 録 

会 議 の 名 称 行田市国民健康保険運営協議会（令和３年 第１回） 

開 催 日 時 
令 和 ３ 年 ２ 月 １ 日 （ 月 ） 

開会：午後１時３０分・閉会：午後２時１５分 

開 催 場 所 行田市役所 ３階 ３０５会議室 

出席者(委員） １１名 

欠席者(委員)  ４名 

事 務 局  ５名（健康福祉部長、保険年金課長・主幹３名） 

会 議 内 容 

議題 

第１号  令和３年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算

（案）について 

第２号  令和３年度行田市国民健康保険事業運営方針及び事業

計画等（案）について 

報告 

第１号  第２期行田市国民健康保険保健事業実施計画（データ 

ヘルス計画）の中間評価について 

会 議 資 料 他 

配布資料 

・埼玉の国保（№308・309・310）【県国保団体連合会発行】 

・令和２年度版 見てなっとく！さいたまの国保【県国保団体連合

会発行】 

・国保のすがた【国民健康保険中央会発行】 

そ の 他     
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

事 務 局 

議   長 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

議   長 

 

 

 

 

 

 

 行田市国民健康保険規則第５条第３項に規定する委員の過半数の出

席は得ておりますので、本日の会議は成立することを報告いたします。 

なお、この会議は公開されますが、本日は傍聴を希望する方が２名お

りますので、ご報告いたします。 

それでは、これより令和３年第１回行田市国民健康保険運営協議会を

始めさせていただきます。 

通常であれば、初めに、小暮会長及び夏目部長に挨拶をお願いして  

おりますが、会議時間の短縮のため省略させていただきます。 

次に、議事に移ります。行田市国民健康保険規則第５条第１項の規定

に基づき、小暮会長に議長をお願いします。よろしくお願いいたします。 

 それでは早速ですが、次第の２、会議録署名委員の選任を行います。

事務局の説明を求めます。 

会議録署名委員選任の説明 

 ただいま事務局から説明があったとおり、坂本委員さん、石川委員さ

んにお願いすることでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

 ご異議がないようですので、さよう決定いたします。 

両委員さんよろしくお願いいたします。 

 次に、次第の３、審議事項等に入ります。 

 まず、「議題第１号 令和３年度行田市国民健康保険事業費特別会計

予算（案）」及び「議題第２号 令和３年度行田市国民健康保険事業運

営方針及び事業計画等（案）」については関連がございますので一括し

て議題といたします。事務局に説明を求めます。 

議題第１号及び第２号の説明 

 ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし

ます。 

 質疑がないようですので、質疑を終了いたします。 

 「議題第１号 令和３年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算

(案)」及び「議題第２号 令和３年度行田市国民健康保険事業運営方針

及び事業計画等（案）」につきましては、承認することでよろしいでし

ょうか。 
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事 務 局 

 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

議   長 

 

事 務 局 

 

異 議 な し 

 さよう決定いたします。 

 なお、予算案につきましては、原案のとおり３月定例市議会に提出い

たしますので、ご了承ください。 

 次に、「報告第１号  第２期行田市国民健康保険保健事業実施計画 

（データヘルス計画）の中間評価ついて」事務局に説明を求めます。 

報告第１号の説明 

ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし

ます。 

特定健診の受診率向上に向けてのデータ活用の１つとして、受診率と

医療費の関係が出ているとわかりやすい。健診を受けて医療費が下がっ

た人や受けないので病気になった人など、特定健診の受診と医療との相

関関係を個々にデータ化する。これができたら受診を促すうえで、漠然

とした資料を見せられるよりも、かなり説得力のある資料になると思

う。 

データの活用に関しては、ＫＤＢ（国保情報データベース）システム

に健診データと医療費データが入っているので、抽出できるかもしれな

い。今後、県国保連などの指導を仰ぎながら抽出方法などについて研究

してまいりたいと思う。 

ほかに質疑はありますか。 

ほかに質疑がないようですので、「報告第１号 第２期行田市国民健

康保険保健事業実施計画（データヘルス計画）の中間評価」につきま

しては、ご了承願います。 

次に、次第の４、その他でございますが、事務局から何かありますか。

事務局お願いします。 

特にございません。 

以上で、本日の議事の全てを終了いたしました。 

 進行を事務局にお返しいたします。 

 慎重なご審議ありがとうございました。これをもちまして、令和３年

第１回行田市国民健康保険運営協議会を閉会させていただきます。皆様

大変お疲れ様でした。 

 


